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Участники:

Ирина Подзорова – контактёр с внеземными цивилизациями; 

Мария Сокальски – ведущая;

МидгасКаус с планеты Эслер - биолог, психолог и специалист по инопланетным

цивилизациям;

Раом Тийан с планеты Бурхад - специалист по энергетическим взаимодействиям

в материальном мире.

 

00:40

Ведущая: Здравствуйте! Уважаемая Ирина, МидгасКаус и Раом-Тийан! Рада вас

приветствовать, меня зовут Сокальски Мария, город Висбаден, Германия.

 Ирина: Здравствуйте, уважаемые друзья и зрители нашего канала. Меня зовут

Ирина Подзорова, я являюсь контактером с внеземными цивилизациями. На контакт

пришли представители межзвездного союза Раом-Тийан с планеты Бурхад - специалист

по  энергетическим  взаимодействиям  в  окружающей  среде  и  МидгасКаус  с  планеты

Эслер - биолог, психолог, специалист по изучению инопланетных форм жизни.

 Ведущая: Спасибо.

 

01:21

Ведущая:  Первый  вопрос,  в  некоторых  ченнелингах  упоминается

центральное  солнце  вселенной,  энергию  и  помощь,  которой можно  призывать.

Это  физический  объект?  Звезда?  Или  тонкоматериальный  или  образный

духовный объект? Как он влияет на нас, центральное солнце вселенной?

Ирина: Раом Тийан сейчас отвечает... Когда вы говорите о ченнелингах, то есть

о субъективном восприятии контактной информации другими людьми, мы уже можем

говорить об области предположений.  То есть  я могу предполагать,  не имея  сейчас

возможности  поговорить  с  этими  людьми  и  задать  им  несколько  вопросов  об

особенностях этого объекта, и мы здесь вступаем в область предположений.

https://www.youtube.com/watch?v=rQvWjT_UEIY


 

Ведущая: Нам такой объект не известен.

Ирина: В  любом случае,  что  они понимают под вселенной?  Под  вселенной,

оказывается,  (вот он сейчас  говорит)  можно понимать не только то,  что мы с вами

понимаем.  В  случае  плазмоидных  контактов,  передачи  информации,  плазмоиды

вселенную могут называть, например, вообще, Солнечной системой... Потому что для

них это целая вселенная и тогда центральное Солнце, это будет Солнце...

 

Ведущая:  Не то, именно, не наше Солнце, нашей Солнечной системы, а всей

Вселенной, то есть совокупности всех галактик как я понимаю.

Ирина: Но они так Бога могут называть, они могут так духовный мир назвать,

они  могут  так  ангельский  мир  называть,  могут  более  высоковибрационные,

плазмоидные  миры  называть,  по  сравнению  со  своим  миром.  Вот  эти  плазмоиды,

которые передавали информацию... Солнце - это свет. Это некоторые объекты света,

которые есть на Земле, это вообще символ жизни.

 

03:43

Ведущая: То есть галактики или скажем во Вселенной такого физического

источника, такой звезды вам неизвестно?

Ирина: Если только центр галактики, если смотреть на нашу галактику, но это

не Солнце, это в любом случае совокупность звездных систем и тех объектов, которые

вы называете черными дырами. То есть в любом случае это совокупность некоторых

систем, центр галактики... Просто он ярче по светимости и в нём больше выделяется

энергии, именно в центре галактики, но, в любом случае, одного единого центра там

нет, совокупность.

 Ведущая: Спасибо большое! Очень понятный, хороший ответ.

 

03:58

Ведущая:  Также  в  ченнелингах  упоминается  о  замене  Луны.  Это  идут

ченнелинги  от  Абсолюта,  его  принимает  контактер  Марта,  и  там говорится  о

замене  Луны,  функцией  которой  сейчас  является  выравнивание

электромагнитного поля Земли и абсорбция излишне негативной энергии. То есть

этот спутник будет в пятом измерении заменен на другой, который будет нести

другие функции, а Луна же будет другим спутником другой трехмерной планеты,



которая создается или уже создана для тех душ,  которые захотят  пройти свой

опыт  дуальной  трехмерности.  Вот  что  вы  скажете  по  поводу  энергетической

функции Луны и ее будущего?

Ирина: Заменять Луну не собираются, по крайней мере, в Межзвездном Союзе

я  не  слышал  о  таком  плане.  Этому  нет  никакой  необходимости,  тем  более  там

находится крупная база восемнадцати цивилизаций, входящих в Межзвёздный союз,

на  которую  прилетают  корабли  с  других  цивилизаций,  у  которых  нет  баз,  они

временно прилетают туда...  Зачем же нам,  я  не понимаю,  убирать  Луну,  нам тогда

придётся  там  другую  базу  строить,  всю эту инфраструктуру  опять  налаживать,  это

очень сложно, проще оставить то, что есть.

 

Ведущая:  Я  так  просматриваю,  что  информация  все-таки  идет  или  из

духовного, или из плазмоидного мира, и у них как бы время по-другому исчисляется,

чем  у  нас.  Очевидно  через  сколько-то  там  миллионов  лет  или  миллиардов  они

представляют,  что  мы  вот  выйдем  на  энергетический  уровень,  тонкоматериальный

уровень существования и очевидно такие будут изменения… Ну, очень понятно.

 Ирина: Я сейчас говорю в проекции нашего физического трехмерного мира,

просто я тоже в нем нахожусь (говорит).

 Ведущая: Поэтому нам это намного интереснее и ближе.

 

05:59

Ирина: Абсолют...  Насчет слова «Абсолют», никогда не нужно забывать, что

контакт (хочу сразу всем сказать) никогда не нужно забывать, что контакт это дело

двухстороннее,  то,  что  передал  куратор  контактеру,  потом  воспринимается

контактером на его уровне и передается  другим.  Это всегда двусторонний процесс.

Когда от контактера идет слова  «Абсолют со мной вышел на контакт» или  «Бог со

мной  вышел  на  контакт», всегда  нужно  смотреть  на  ту  информацию,  которая

передается,  потому что тот Бог и тот Абсолют, который сотворил все миры, всегда

будет говорить в понятной форме для того измерения, в котором он передает.

Ведущая: Понятно.

Ирина: Но если вы видите явно тонкоматериальную плазмоидную информацию

от  существа,  которое  контактер  назвал  Абсолютом,  здесь  нужно  понимать  что  те

имена,  которые дают себе  плазмоиды,  они очень  часто  вообще не  воспринимаются

разумом  контактера.  Они  могут  состоять  из  каких-то  ультразвуков  для  вас,  либо



просто как-то приспособиться к языку контактера и назваться самым первым именем,

который  им  придёт,  которую  отыщет  в  разуме  контактера,  ведь  они  тоже

воспринимают, как он его может назвать, либо это будет просто набор слогов каких-то,

букв.

 

Ведущая:  То есть можно сказать,  что  сам Творец нашей Вселенной,  скажем

Первотворец,  Абсолют не  выходит на  общение с контактерами в физических  телах

просто в силу очень высоких вибраций?

 Ирина: Он выходит на контакт, но он выходит в форме из духовного мира. То

есть через собственный дух человека, через его Высшее Я, через ту частичку, которая

есть - Бог, через свою частичку, которая есть в каждом: и в плазмоиде, и в гуманоиде,

даже  в  демоне  она  есть.  Просто  она  не  осознается  или  осознается  неправильно,

искаженно, и в любом случае это контакт с Богом.

 

Ведущая: Трансформируемый на его уровень, человека.

Ирина: Да, когда ты будешь задавать вопросы Высшему Я и получать от него

ответы, ты получишь ответ от Бога, потому что Высшее Я от Бога, оно в духовном

мире  не  отдельно.  Оно  отделено  только  в  нашем  сознании  так  же,  как  и

плотноматериальный мир. Он, на самом деле,  не отделен от духовного,  потому что

составляет  единство  мироздания.  Отделен  он  только  в  восприятии  вот  этого

трехмерного  мира  или  в  восприятии  существа  из  16-го  измерения,  которое...  16

уровень плотности, например, это уже будет другое восприятие Бога и людей, и самого

себя,  но,  в  любом  случае,  там  тоже  будет  дуальность,  она  уже  будет  менее

осознаваться.

 

Ведущая: Спасибо.

Ирина: Когда  вы  видите  явно  плазмоидную  информацию,  идущую  из

источника,  и  вы видите,  что  контактер  называет  Абсолютом,  Богом,  то  вам нужно

понимать, что контактер назвал на своем языке восприятия так это существо, как он

его чувствует. Вот он его чувствует Богом по вибрациям, что он сильно выше его по

вибрациям,  и  он  его  называет  Богом,  Абсолютом,  Светом  и  так  далее…  Высшим

разумом,  космическим  разумом,  много  есть  названий,  или  просто  Высшие  силы.

Высшими  силами  вообще  называются  любые…  Что  такое  сила?  Это  та  энергия,

которая проявлена личностью какой-то. То есть сила может быть вообще проявлена



любой личностью, любого уровня развития, но почему Высшая? Потому что она выше

понимания уровня самого контактера, и здесь уже нужно понимать, то, что является

высшим разумом для этого контактера, для вас это уже может быть вам равным.

 

Ведущая: Понятно. Все относительно, как говорил Эйнштейн. Хорошо давайте

тогда спустимся в наш плотноматериальный мир. Каково влияние гамма-излучения на

нас?

 Ирина: Да, давайте, Раом-Тийан говорит: "Гамма-излучение идет постоянно от

всех звезд  и  от  центра  галактики,  но   расстояние  от  центра  галактики  до Земли и

расстояние от Солнца до Земли очень отличается.  Хоть гамма-излучение от Солнца

меньше,  от  вашего  собственного  Солнца  центрального,  которое  есть  в  вашей

Солнечной  системе,  а  излучение  центра  галактики  больше,  но  в  любом случае  это

компенсируется расстояниями в десятки миллионов раз больше расстояния от центра

галактики".

 

Ведущая: То есть сейчас никакого усиленного влияния оттуда не идет?

Ирина: Больше  всего  гамма-излучения  на  вас  влияет  из  Солнца.   То,  что

называется полярным сиянием - это реакция на энергию, которая является Солнечной,

как  вы  называете...  солнечным  ветром,  то  есть  поток  энергии  различных  типов

излучений,  который виден на северном полюсе благодаря особому строению, но он

мне сейчас показывает, как будто там меньше толщина атмосферы...

 

Ведущая: Да, на полюсах атмосфера тоньше.

Ирина: Да, и от этого лучше видно, и это же самое происходит и более близко к

экватору, например, на экваторе и в средних широтах. Но просто это не видно из-за

того, что там другая толщина атмосферы, и этот солнечный ветер - это и есть типы

излучения:  жесткое  излучение,  рентгеновское,  гамма,  которая  отражаясь  от  атомов,

которые есть в воздухе, создают такой свет, и, в любом случае, это исходит из вашего

Солнца, а такого северного сияния, которое идет от центра галактики у вас даже не

видно будет.

Ведущая: Понятно.

 

12:48

Ирина: Насчет землетрясения и извержения вулканов… Наша теория говорит о



том,  что  на  это  влияют  скорее  процессы,  происходящие  даже  не  в  космосе,  не  в

космическом  пространстве,  на  Солнце  или  в  центре  галактики,  на  это  влияют

процессы,  происходящие  на  самой Земле.   Парниковый эффект,  который создается

сжиганием большого количества топлива, уничтожением  больших лесов  не только

людьми, но и лесными пожарами.

 

Ведущая:  То  есть  человечество,  в  первую  очередь,  ответственно  за

климатические изменения?

Ирина: Дело  в  том,  что  тот  углекислый  газ,  который  накапливается  в

атмосфере, не дает теплу, полученному от Солнца и от ядра Земли (оно тоже греет, оно

тоже горячее, раскаленное) быстро рассеяться в космос. Мы видим на примере Венеры,

как  это  может  влиять.  Там атмосфера  состоит  почти  на  96  процентов  и  только  из

углекислого газа.

А  на  самом  деле,  при  таком  расстоянии  от  Солнца,  на  котором  находится

Венера, если бы там была атмосфера с низким содержанием углекислого газа, там не

было бы такого эффекта.  Была бы возможна жизнь. На Венере и была жизнь, как вы

знаете.  Активизация  этих землетрясений и вулканов  зависит,  в  первую  очередь,  от

парникового эффекта, который создается вами.  Второе - у вас идет очень интенсивная

добыча углеводородов, то есть газов, находящихся в слоях земной коры. Так как вы

добываете  их  много,  вы  изменяете  конфигурацию  пластов  земной  коры,  и   Земля

начинает  на  своей  орбите  быть  немного  нестабильной,  то  есть  колебаться.  Это

вызывает микроподвижки тектонических плит, от этого магма, которая залегает ближе

к ядру, поднимается выше. И от этого магма естественно поступает, первое, в те жерла

вулканов,  которые  до  нее  доходят,  и  от  этого  естественна  активизация  подводных

вулканов.  В  первую  очередь,  потому  что  они  глубже  находятся,   плюс  еще  тот

парниковый эффект, который я описал, он подогревает атмосферу, значит подогревает

и земную кору, и это тепло уходит вглубь, и еще больше активизирует нагревание от

земного ядра. Процесс взаимозависимый.

 

16:26

Ведущая:  Раом-Тийан,  такой  вопрос...  Мы  сейчас  подошли  к  очень

интересной теме по поводу нашей экологии и добычи ископаемых. Всем понятно,

что  наша  наука  и  наши  технологии  далеки  от  совершенства  экологичности.

Скажи, пожалуйста, есть ли такие технологии по улучшению экологии или какие-



то проекты, которыми Межзвёздный Союз может безопасно с нами поделиться.

То есть  то,  что не противоречит вашим законам,  вашим правилам общения с

молодыми цивилизациями?

Ирина: Да, можем поделиться не то что технологиями, а советом.

 

Ведущая:  Да, чтобы направить нас, если у нас есть какие-то технологии или

проекты, где мы что-то уже разрабатываем и ищем, потому что вы видите: пытаются и

из ветра получать, и из воды энергию... Ну, и вообще, более экологично относиться к

нашим  ресурсам…

Ирина: У вас уже есть модели тех же автомобилей на электричестве.

 

Ведущая:  Но производство батарей для этих машин опять же неэкологично и

засоряет точно также нашу экологию, производство этих батарей еще недостаточно

совершенно.

Ирина: У вас даже были  машины на воде. Были даже на водяном паре. Сейчас

производство батарей  может быть более  безопасно,  но  для этого надо,  чтобы было

вторичное  использование  этих  металлов  и  сплавов  для  батарей,  то  есть  вторичное

сырье, которое получается, нужно  опять на переработку отправлять. Все эти проекты у

вас  есть,  но  они  останавливаются…  развитие  этих  технологий  и  их  изучение

останавливается теми людьми, которые не заинтересованы…

 

Ведущая: Экономически...

Ирина: Это ваши элитарные политические структуры, которые одновременно

являются  бизнес  структурами,  добывающими  ископаемые,  и  которые  прекрасно

понимают, за что они получают прибыль, потому что затраченный труд на добычу и

переработку  этих  полезных  ископаемых,  он  очень  сильно  окупается  и  продажей

населению…

 

Ведущая:  Это  нам  известно.  Мы  знаем,  что  у  нас  борьба  интересов,  у  нас

конфликт интересов. Это понятно.

Ирина: Первый совет, чтобы у вас это дело реально пошло, вышло с уровня

разговоров  и  стало  воплощаться  в  реальность.  Первое,  что  нужно  сделать  -  всем

независимым политическим силам,  которые есть на Земле,  независимым от бизнес-

проектов вот такого рода, нужно собраться в такую кооперацию, которая примет закон



о том, что, во-первых, политика должна быть отделена от бизнеса…

 

Ведущая:  Но в Германии,  например,  такое происходит.  У них был большой

скандал по поводу дизельных моторов, и сейчас все судорожно ищут альтернативы.

Ирина: Да, дело в том, что это должно происходить не только в Германии, но и

в  ведущих  странах,  во  всех.  Потому что  если  одна  страна  будет  принимать  такие

законы, даже если она их примет и будет там не развивать углеводороды и так далее,

то  другие  страны  с  лихвой  компенсируют  это.  То  есть  надо  как-то  на  уровне

международных сообществ… Но сейчас международные сообщества прекрасно знают

о Межзвездном Союзе, но контакт с ними по решению, по договору Межзвездного

Союза и их, он как бы не выходит за пределы тайны для людей, потому что это будет

уже вмешательство, если откроют людям, что есть инопланетяне, что есть и не только

инопланетяне,  что есть Межзвёздный Союз,  и он уже давно присутствует,  то люди

захотят реального вмешательства, тем более на вашем этапе развития…

  

21:38

Ведущая:  Интересно  соотношение  вибраций  на  перевоплощении  как-то

учитывается,  когда  наставники,  кураторы  определяют  на  какую  планету

воплотиться?  Потому  что  не  секрет,  что  у  нас  достаточно  много

низковибрационных  энергий  на  планете,  которые  естественно  усложняют

условия  прохождения  воплощений  для  других  духов.  Это  может  быть

специализация нашей планеты, почему сложилось именно такая энергетика?

Ирина: Специализация....  Сейчас  разберемся...  Ну,  можно  приблизительно

сказать и так... Я вас прекрасно понимаю, о чем вы говорите, но это ни в коем случае

не  является  ни  исправительным  учреждением,  ни  тюрьмой,  ничем  таким.

Цивилизации, не вошедшие в Межзвездный Союз, но разумные, не вошли по какой-то

причине.

 

Ведущая: По известной причине не соответствия.

Ирина: Да,  есть  другие  цивилизации,  которые  тоже  не  вошли,  как  и  вы,  в

Межзвёздный Союз и которые находятся на разных уровнях развития, и на них тоже

могут  быть  войны,  может  быть  какой-то  тоталитарный  режим,  там  еще  что-то,

смертная казнь...  что-то, что  им не позволяет войти.

 



Ведущая: Как и у нас…

Ирина: Да, и такие планеты они есть, и это выбор... Я конечно понимаю, о чем

вы сейчас можете подумать. Мне очень легко говорить о выборе большинства землян

на этот вот путь развития, находясь на Бурхаде. И я понимаю, что вы обо мне можете

подумать, но в любом случае...

 

Ведущая:  На самом деле я очень ценю это воплощение и очень рада, что мне

представилась возможность воплотиться.  Я очень люблю эту планету,  очень люблю

эту цивилизацию и очень  восхищаюсь этими душами,  которые здесь  воплощаются,

несмотря на все трудности, несмотря на все эти низкие вибрации и препятствия...

Ирина: Да,  Раом  Тийан,  я  сейчас  просто  скажу  проще.  Короче  говоря,  на

Бурхаде хорошо,  а  у нас  здесь сложно,  но проходить на Земле воплощение,  может

быть, эффективнее для некоторых.

 

24:33

Ирина: Вмешательство (прямое) инопланетян на данном этапе развития Земли

нецелесообразно.  Потому  что  ваши  политические  и  военные  структуры  управляют

военным оружием. И если мы открыто прилетим, а мы же не просто прилетим, чтобы

просто показать людям, что мы есть и улететь обратно. К контактерам мы прилетаем

для того, чтобы хотя бы через них в какой-то форме, в которой они готовы это донести,

рассказать о Межзвездном Союзе,  вообще о том, что есть другие формы жизни, и это

наша основная цель. Пусть это будет фантастический роман, рассказ, фильм. Те люди,

у которых будет  смутная память о воплощениях в этих мирах, они  поймут, что это

правда.  То  есть,  если  мы прилетим,  люди  обратятся  к  нам  с  просьбой  исправить

ситуацию.

 

Ведущая: Что и происходит.

Ирина:  Ваши  правительства  не  согласятся  это  исправлять  по  разным

причинам.

 

Ведущая: Причины нам известны - это материальная заинтересованность.

Ирина: Да, и чтобы нам их уговорить, мы должны привести доводы, почему это

необходимо, но они нас не услышат, потому что они не верят вообще даже в духовный

мир, ну, или верят в него по-своему. То есть они считают, что поступки в этой жизни



не  влияют  на  их  духовный  уровень,  например,  или  влияют,  но  они  смогут  это

исправить, когда уйдут с работы.

 

Ведущая: Понятно, то есть нужно дождаться смены поколений?

Ирина: Да,  если  мы  прилетим  открыто  и   будем  настаивать  на  изменении

законодательства,  например, в той же сфере экологии и так далее.  То есть если мы

будем  пытаться  менять   законы,  которые  добавляют  агрессивной  энергии  в  вашу

ноосферу (смертные казни и т.п.), то  нужно будет объяснить вашим правителям, что

такое  ноосфера  вообще,  что  такое  астральная  атмосфера,  и  почему  агрессия  там

опасна. Но они этого не поймут,  они этого сами не почувствуют, пока они сами не

попадут в астрал и не увидят… Ну, конечно, можно их вывести и показать, но не имея

подобного  опыта,  это будет  сопряжено с  опасностью вообще для их здоровья.  Мы

нарушим уже их задачу воплощения.

 

Ведущая: То есть нужно не отклоняться от естественной эволюции?

Ирина: Да, если мы будем просто настаивать, они скажут  (и будут правы), что

это наша планета,  и  мы сами разберемся,  как здесь  действовать.  И если мы будем

сильно настаивать, то они скажут военным, что началось вторжение инопланетян. Вы

понимаете, что может за этим последовать.

 

Ведущая: У нас уже достаточно фильмов на эту тему!

Ирина: Такого  исхода  не  желаем  ни  мы,  не  вы,  потому  что  если  будет

нападение земных вооруженных сил, они естественно не победят нас, но мы не хотим

никому насильственно прерывать воплощение, это понизит уже наши вибрации.

 

28:27

Ведущая:  Очень много  вопросов  задаем,  а  хочется  услышать вопросы к

нам, что вы хотите узнать от нас и как мы можем вам помочь?

Ирина: Я  еще  раз  хотел  бы  поблагодарить  Вас  лично  и  всю  команду

«Кассиопеи», которая чувствуя,  что это правда, не боится себе в этом признаться и

нести этот свет, который получаете от этих знаний и нести его дальше, трансформируя,

преображая через себя мир, это действительно очень важно, потому что, если у одного

человека из сотни вы зажгете свет внутри... То есть понимание, даже не того, что есть

Межзвёздный Союз, а того, что он есть бессмертный дух, у которого есть свои задачи



и эти задачи в развитии любви и осознанности, а не в том, чтобы переработать тонны

еды в тонны сами знаете чего… Даже если вы одному человеку из сотни это скажите в

такой форме, что он почувствует и убедит его, то начнется цепная реакция изменения

всего вашего общества. Это  главная цель нашего присутствия на Земле и траты тех

ресурсов,  которые  мы  используем   на  полеты  и  на  создание  всей  этой  системы

контактеров. Потому что мы действительно хотим через постепенное преобразование

каждого  члена  вашего  общества,  постепенно,  эволюционным путем  привести  вас  в

Межзвёздный союз на правах, не рабов, не слуг, не подчиненных и ни каких-то низших

существ, а на правах равных сотрудников и наших братьев в деле изучения вселенной.

Ведущая: Спасибо, мы благодарим вас!

 

30:41

Ведущая: Ирочка, МидгасКаусу и Раом Тийану такой вопрос, как вы ещё

получаете информацию от нас кроме как через контактеров? У вас есть какие-то

другие возможности? О нашей жизни, науке.

Ирина: У нас  есть такие  тарелки,  как  шары маленькие,  маскирующиеся  под

ваши зонды, мини роботы, которые снимают на камеру происходящее, и плюс они еще

снимают, фиксируют приборами энергетику.

 

Ведущая:  Развитие нашей науки, всё, что наши ученые открывают, откуда вы

эту информацию получаете?

Ирина: Он говорит, что, то, что есть в ваших сетях, СМИ, радиоволны эти, они

улавливаются, например, базами на Луне. Есть такие специальные приборы, и они там

перерабатываются,   не нами, а специальными роботами, потому что нам это делать

очень  долго.  То есть  те  новости,  которые не  имеют значения  для познания  просто

фиксируются,  откладываются  для  того  чтобы узнать  вашу психологию.  И изучаем,

например, то что стало известно ученым… Но я хочу сказать, то что стало известно в

СМИ, это далеко не все открытия, которые есть, это только то, что пропустили.

 

Ведущая: Да, так и есть, на самом деле много больше.

Ирина: Второй элемент - это  физические контактеры, которых мы можем взять

на  физический  контакт,  мы  устанавливаем  специальные  чипы,  и  эти  чипы  для

наблюдения  не  только  за  ним,  но  и  за  его  окружением.  То  есть  когда  контактер

общается в той или иной среде, с тем или иным человеком, то постоянно идет запись в



этом чипе для передачи на микроволновом уровне с выделением жизненной энергии

этого контактера  из  его  клеток.  Она и так  выделяется,  просто она используется  на

передачу.

 

Ведущая: Интересно такие чипы ставить нашим ученым и исследователям.

        Ирина: Но чаще всего это происходит в детстве, когда он пойдет на контакт,

потому что мы должны получить согласие добровольно. Мы не должны с насилием это

делать, это запрещено и Межзвездным союзом, и Божественными законами. У каждого

есть свобода воли.

И третий  способ  -  это  через  духовный  мир,  через  астрал  вас  изучать,  вашу

энергетику,  вашу ноосферу,  ваши эгрегоры. У нас есть группы исследователей и на

Эслере, и на Бурхаде, на каждой планете.

 

33:37

Ведущая: Передай вашим коллегам, которые контактируют с людьми из

других стран рассказать о  нашей группе  «Кассиопея», дать наши контакты,  и

пусть они нас найдут в интернете, чтобы мы помогали организовываться таким

«Кассиопеям» и  в  других  странах,  на  их  языке,  чтобы  они  могли  нести  эту

информацию людям.

 

Ирина: (Он говорит) Я постараюсь передать, но в любом случае это будет на их

решении. Я сталкивался с контактерами Бурхадцами, которые говорили, я общаюсь с

духом и так далее. То есть даже многие Бурхадцы, тот же Мирах Каунт, он вообще

приходит  в  образе  религиозного  какого-то  эгрегора.  Потому  что  многие  из

христианского эгрегора подходят по вибрациям, он же ученик Христа. Если он будет

им представляться инопланетянином, они сами знаете, как отнесутся. Поэтому он не

только  Архангелом  Гавриилом  представляется,  но  и  просто  ангелом  хранителем,

Богом, который посылает его мысль контактеру.

 

 Ведущая:  Как я услышала, у нас есть 200 тысяч физических контактеров на

всей планете, то есть они уже точно знают, что это не какой-то Святой Дух?

Ирина: 200 тысяч есть вообще всех контактеров гуманоидных цивилизаций.

 

Ведущая: Гуманоидных? Понятно. То есть и в астральном, и в физическом?



Ирина: Да, и на телепатическом, и на астральном уровне...

 

35:25

Ведущая:  Это  в  первую  очередь  обращено  именно  к  таким  контактёрам,

которые знают, что они общаются с инопланетными цивилизациями, и мы могли бы

помочь им нести информацию или организоваться в их странах, потому что это очень

ценная информация, очень ценная работа, которую вы ведете! Огромное вам спасибо, в

первую очередь, наших зрителей, участников наших чатов, наших читателей, я очень-

очень ими горжусь, когда читаю их вопросы, когда читаю их размышления, я очень-

очень  ими  горжусь!  Ребята,  спасибо  вам  большое!  За  принятие  и  понимание  той

информации, которую мы выставляем и даже за непринятие и за непонимание, за ваши

вопросы, за ваши размышления. Это очень нам помогает работать, воодушевляет нас,

дает нам очень большую энергию! И я просто уверена, что наша цивилизация, наша

планета  осилит  этот  переход,  мы  справимся  со  всеми  задачами,  которые  стоят  на

нашем пути, и мы обязательно войдем в Межзвёздный Союз!

 

36:40

Ирина: Они слышат, улыбаются. Да, и я хотела от себя вам сказать, то есть я,

Ирина  Подзорова,  от  себя  я  бы  хотела,  действительно,  обратиться  ко  всем...

Действительно, у группы  «Кассиопея», у моих друзей, у Марии, у Максима, у меня

лично, у нас нет такой цели, вас в чём-то убедить или что-то доказать, потому что наша

цель - просто поделиться той информацией, которая есть. Дело в том, что если будут

материальные доказательства контакта, тем более у контактера, который уже вышел на

массы,  это  сразу  же  поставит  вопросы  со  стороны  народа  перед  научными  и

политическими сообществами, на которые они будут не готовы отвечать.  А они это

прекрасно понимают, и поэтому они не допустят этого, самого контакта они допустят.

Этот вопрос уже  подробно исследован,  вот он говорит,  что  был контактер с

Плеядами, которого звали Билли. Он имя знает, мне сейчас образ показывает, но я его

не знаю, не помню.

 

Ведущая: Очевидно из США какой-то контактер.

Ирина: Ну, я не скажу,  он сейчас показывает,  что он где-то недалеко от гор

жил.  Это  контактер  с  Футиссы,  она  не  входила  в  Межзвёздный  Союз,  но  это  был

контакт  с  разрешения  Межзвездного  союза,  вполне  физический.  И  ему  там



предоставили доказательство, типа видеосвязи, видеофайла какого-то, действительно

ему позволили снять эту тарелку, инопланетян и себя, как он там с ними общается. И

позволили  оставить  это  в  камере,  но  не  стерли  эту  запись  своим  излучением,  а

позволили ему это унести домой. И он поделился ей с каким-то журналистом или с

кем-то. Была такая шумиха...  Потому что журналист тот,  сначала пообещал,  что не

будет ни с кем делиться, что он сам посмотрит.

Но естественно такое ощущение сенсации, которое он получил, оно не смогло в

нем  удержаться, потому что он захотел поделиться, и мы его не виним, так как это

естественное стремление человека открыть новый мир другим. Но он привлек к этой

истории внимание спецслужб и так далее. И в любом случае, получилось так, что через

несколько месяцев вот этой вот шумихи и собирания вокруг контактера других людей,

журналистов  и  так  далее,  которые  хотели  знать  подробности  контактов.  Он  сам

пожалел, что дал доказательства, потому что они уже там чуть ли не по пятам за ним

ходили. И это было не самое страшное, потому что через несколько месяцев его  и его

семью  застрелили,  киллера  не  нашли.  Вообще,  расследовали  официально,  было

расследование, но не нашли, придумали версию, что какая-то была месть за что-то.

Тех  Плеядеанцев,  которые  дали  доказательства  контакта,  которые привели  к

гибели контактера и его семьи, наказали. Их отправили на планету-тюрьму. То есть

был разбор этого случая в Межзвездном Союзе.

 

Ведущая:  Спасибо!  Очень  важная  Ирочка  была  информация,  Раом-Тийан  и

МидгасКаус, потому что этот вопрос постоянно всплывает, естественно хотят знать, и

это  сейчас  было  очень  и  очень  важно услышать  для  наших  читателей,  для  наших

зрителей.

Ирина: Такая вот  беседа получилась у нас сегодня… 

 

Ведущая:  Очень хорошая получилась  беседа.  Другие  вопросы про ДНК, про

наши тела и так далее, можно будет потом задать, но вот это сейчас было важно. Очень

правильно  выстроили  беседу  и  очень  правильно  выдали  информацию,  именно  та,

которая нужна. Еще раз большое спасибо! Вам успехов с нами, терпения и спасибо за

веру в нас!

Ирина: И вам спасибо за то, что вы продолжаете дело Межзвездного Союза на

Земле, и несомненно мы с вами едины в едином свете Бога и любви!

 



 


